

立春とは名ばかりで、今季最強の寒波が来るとのニュース。
そんな日でしたが、朝からほっこりな出来事がありました。

雪化粧の中の通勤※大和地区もうっすら積雪。
無地に到着し、庁舎周りや歩道の雪かきのため、スノースコップを手に持ち作業をしていました。

小学1年生くらいでしょうか、お母様に手を引かれ通学途中と思われる女の子が通りかかり、「おはようございます」とあいさつを交わしました。
すると、その子が私のスコップを指差してお母様に「やりたいっ」と。

私は「寒いから早く学校にいつてらっしゃい」と声をかけるも、その子は諦めきれないのか足が止まり、お母様に「やりたーい」と何度も繰り返す。

そんなにやりたいのならと、「じゃあ、1回だけお願いするね」と。
その子は「うん」と嬉しそうにうなずき、オレンジ色のスノースコップを手に取りました。
私を真似て、まっすぐ進むのかと思いきや、植栽の周りをクルっと一周。
なんとも見事な雪の円が、ハロワ前に誕生しました。
私は、なんだか芸術センスがあるなあと感心。

「ありがとう。助かったよ。気をつけていつてらっしゃい」と声がけすると、こちらに手を振りながら満足そうに学校に向かっていきました。
お母様すみませんでした。お時間とらせて作業させてしまって。
でも、その子にお会いできて嬉しかったです。どうもありがとうございます。
おかげさまで、今朝は弾んだ気持ちでの雪かき作業となりました。

そんな地域にあるハロワです。
ぜひ、ご利用お待ちしております。